



MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



UN MESSAGE DE MÉLANIE

Cher.ère.s citoyen.ne.s,

Les changements climatiques que subit notre planète exigent que nous agissions avec rapidité et détermination pour assurer un avenir durable pour nos communautés et nos enfants. Nous devons investir massivement dans des technologies propres et renouvelables, tout en adoptant des mesures efficaces pour réduire notre dépendance aux énergies fossiles. Une économie canadienne prospère et durable est non seulement possible, mais aussi essentielle pour préserver notre qualité de vie et créer de nouvelles opportunités économiques. Cela créera des emplois verts de qualité pour nos citoyens et citoyennes ici à Ahuntsic-Cartierville et à travers le Canada, et renforcera notre position concurrentielle sur la scène internationale. Ensemble, nous pouvons façonner un avenir énergétique plus propre et plus prometteur.

Nous continuons de travailler sans relâche pour défendre vos intérêts et réaliser notre vision commune d'une économie canadienne durable.

Prenez bien soin de vous et bon été,

INFO

BUREAU DE CIRCONSCRIPTION

225, rue Chabanel
Ouest, Bureau 1109
Montréal (Québec)

H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

BUREAU PARLEMENTAIRE

Édifice de la Justice,
Pièce 406
Ottawa (Ontario)

K1A 0A6
Tél. 613-992-0983

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

MISE À JOUR : SAISON DES FEUX DE FORÊT 2023

Quelques mesures prises pour lutter contre les feux de forêt dans l'ensemble du pays :

- Approbation des demandes d'aide fédérale en Alberta, en Nouvelle-Écosse et au Québec, y compris le déploiement de membres des Forces armées canadiennes pour le transport aérien des ressources et l'aide à la lutte contre les incendies;
- Investir dans la formation d'un plus grand nombre de pompiers communautaires dans tout le pays cette saison, y compris 300 pompiers autochtones et 125 gardiens du feu autochtones;
- L'accueil de centaines de pompiers d'autres pays pour soutenir nos efforts dans les jours et les semaines à venir;
- Partenariat avec les gouvernements provinciaux et territoriaux et les organisations à but non lucratif pour compléter les fonds donnés par les Canadiens et les organisations.



VOLKSWAGEN AU CANADA

Volkswagen établit sa première usine de fabrication de batteries pour véhicule électrique au Canada. Ainsi, les travailleur.euse.s canadien.ne.s bénéficieront de nouvelles opportunités professionnelles en contribuant à la croissance économique durable de notre pays. Grâce à une main-d'œuvre hautement qualifiée, des sources d'énergie propre, une abondance de minéraux critiques, un accès aux marchés, et des secteurs de l'automobile et des batteries en plein essor, nous sommes une destination de choix qui offre aux entreprises tout ce dont elles ont besoin pour investir et prendre de l'expansion.

C'est également une bonne nouvelle pour le Québec puisque Volkswagen pourrait créer des partenariats auprès de fournisseurs de la région du Centre-du-Québec, qui compte plusieurs entreprises de la filière des batteries électriques, notamment des fabricants de cathodes et d'anodes.

Le Québec jouera un rôle important dans l'ensemble de la chaîne d'approvisionnement. Enfin, cette initiative renforce notre engagement envers la transition énergétique. Il s'agit d'un pas significatif vers un avenir plus propre et plus durable.



DES TOURNESOLS POUR AHUNTSIC-CARTIERVILLE

10 000 tournesols poussent actuellement dans Ahuntsic-Cartierville, plus précisément à l'intersection de l'avenue de l'Esplanade et de la rue de Louvain Ouest, en plein cœur du District Central. Sous l'initiative de la SDC District Central en partenariat avec Tourisme Montréal, YUL et la Ville de Montréal, ce sont près de 18 000 pieds carrés qui accueillent cet été le plus grand champ de tournesols de l'île de Montréal, La Prairie Louvain. De la conception à l'exploitation, en passant par l'agriculture, c'est le savoir-faire des entreprises d'ici qui est valorisé.

Ce champ monumental apporte une lueur de beauté et de durabilité au quartier et représente bien plus qu'une parcelle de fleurs colorées. Il est le symbole de l'engagement de la communauté envers l'environnement et la biodiversité alors que la SDC compte aménager plusieurs autres champs dans le quartier au cours des prochaines années.

Il incarne l'esprit communautaire d'Ahuntsic-Cartierville. Il rassemble les résident.e.s, les travailleur.euse.s et les entreprises locales dans une action collective pour réduire les îlots de chaleur et s'inscrire dans l'économie circulaire. La Prairie Louvain offrira des opportunités d'apprentissage, de partage et de connexion entre les membres de la communauté. À visiter en fleurs dès la mi-août. Pour plus d'informations sur l'animation du site, consultez la page Web du District Central.



Crédit photo: Humà Design + Architecture / Zaraté Lavigne / En temps et lieu



MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville



A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear Citizens,

The climate changes our planet is undergoing call for swift and determined action to ensure a sustainable future for our communities and our children. That's why the focus of our government policies is to support the energy transition. We must invest massively in clean and renewable technologies, while adopting efficient measures to reduce our dependence on fossil fuels. A prosperous and sustainable Canadian economy is not only possible, but also essential to preserving our quality of life and creating new economic opportunities. This will create high-quality green jobs for our citizens in Ahuntsic-Cartierville and across Canada and strengthen our competitive position on the international stage. Together, we can shape a cleaner, brighter and more energy efficient future.

We continue to work tirelessly to defend your interests and achieve our shared vision of a sustainable Canadian economy.

Take care and have a great summer,

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225, Chabanel West,
Suite 1109
Montréal (Québec)

H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building

Room 406
Ottawa (Ontario)

K1A 0A6
Tel. 613-992-0983

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

2023 WILDFIRE SEASON UPDATE

Some of the actions we've taken so far to fight wildfires across the country include:

- Approving Requests for Federal Assistance in Alberta, Nova Scotia, and Quebec including the deployment of Canadian Armed Forces members to airlift resources and aid in firefighting roles;
- Investing to train more community-based firefighters across the country this season, including 300 Indigenous firefighters and 125 Indigenous fire guardians;
- Receiving hundreds of firefighters from other countries to support our efforts over the coming days and weeks;
- Partnering with provincial and territorial governments and not-for-profit organizations to match funds donated by Canadians and organizations.



VOLKSWAGEN IN CANADA

Volkswagen is establishing its first electric vehicle battery manufacturing plant in Canada. As such, Canadian workers will benefit from new career opportunities as they contribute to the sustainable economic growth of our country. With a highly skilled workforce, clean energy sources, an abundance of critical minerals, access to markets, and booming automotive and battery sectors, we are a destination of choice destination that offers companies everything they need to invest and grow.

It's also good news for Quebec because Volkswagen could create partnerships with suppliers in the Centre-du-Québec region, which is home to several companies in the electric battery industry, including cathode and anode manufacturers.

Quebec will play an important role in the entire supply chain. Finally, this initiative reinforces our commitment to the energy transition. It's a significant step towards a cleaner, more sustainable future.



SUNFLOWERS FOR AHUNTSIC-CARTIERVILLE

Currently, 10,000 sunflowers are blooming in Ahuntsic-Cartierville, at the intersection of De l'Esplanade Avenue and De Louvain Street West, in the heart of the District Central. An initiative of the SDC District Central and in partnership with Tourisme Montréal, YUL, and the City of Montreal, this summer welcomes La Prairie Louvain, the largest sunflower field on the Island of Montreal, spanning nearly 18,000 square feet. From concept to operation, by way of agriculture, the know how of our local businesses is on display.

This monumental field brings a touch of beauty and sustainability to the neighbourhood, representing much more than a plot of colourful flowers. It symbolizes the community's commitment to the environment and biodiversity.

It embodies the communal spirit of Ahuntsic-Cartierville, bringing together residents, workers, and local businesses in a collective effort to reduce heat islands and contribute to the circular economy. La Prairie Louvain will provide opportunities for learning, sharing, and connecting among community members. It can be visited in full bloom starting mid-August. For more information about the site's activities, please visit the District Central's webpage.



Copyright: Humà Design + Architecture / Zaraté Lavigne / En temps et lieu